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令和１年度千葉代協第３回組織委員会議事録 

 

・日時：令和２年１月２１日(火)  15:00～17:00 

・場所：よつば総合法律事務所 

出席者：東、大塚（市原）、髙𣘺(木更津)、東條（京葉)、田原（千葉）、 

     原（北総）、佐藤（安房支部）、江波戸（東葛） 

   欠席者：鈴木（銚子）、斉藤（茂原） 

   オブザーバー 小口会長 

 

   

 ＜議題＞ 

  【協議】 

１、２月会員増強キャンペーンに向けて 

 （１）２月３月入会金、年会金無料にする案 

   様々な意見が出たが結論としては入会金、年会費を無料にすることで決まった。 

   ２４日の理事会に提議する。 

＜委員からの意見＞ 

   ・代協に入るメリットが感じてもらえない 

   ・今回の台風の時に被災している県のロードネット会では、そもそも被災してい 

    るので対応しきれないので、東関東ブロックの各県でロードネット会を構築し、 

    応援に行けるようにした方がいい。 

   ・年会費が高いから、使途について検討議論調査し下げられれば話しやすい。 

・１年間お試し期間として３万円にした方がいい。 

     ・代協で組合けんぽみたいな事はできないのか？できるようになれば会員も増え  

る可能性が高まる。 

     ・代協を知ってもらう為の活動の案内やパンフレットみたいなものを定期的に保  

険会社から非会員に配布してもらう。 

   次年度からの課題として今後検討できるものはしていく。 

 

（２）各支部の現状見込み 

現状  入会８店  退会９店  県目標２８店 

   各支部の新入会員目標と入会数 

安房：３－０ 木更津：３－２ 市原：３－１ 茂原：５－０ 銚子：３－１ 

千葉：５－１ 京葉：３－２ 北総：３－０ 東葛：４－１ 

   ＜現在の見込み＞ 

安房：鴨川みひら（間立さん同級生）、房州物流（辰野支部長）、昭和運送（川名さん、辰

野支部長） 
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木更津：特になし。 市原：ブリッジ、ウィッシュ（福原支部長） 

 茂原：あいおいでラッツとビッグ、損ジャで鵜沢保険とライフライン、三井住友で市原総

合保険とワンズ、東海については伊藤副会長に確認してほしい 

千葉：ルミエール（申し込み待ち）、ウエルストーン（修理工場）、２月に賠責セミナーを

予定していたが、現状厳しくなった。五木田支部長とあいおいに再度お願いしに行く。 

京葉：吉田さん（宅間さん）申し込み待ち、東海の新貝さんの知人（代理店名不明）、北総

鈴木（東條さん）、ライズ（東條さん） 北総：見込みが全滅した。ＲＭサポート（原）２

月１３日に新春セミナーをするので、その時に声掛けする。東葛：特にいないが残り３店

は修理工場主体で探している。銚子：情報なし 

現状１６店ぐらいまではいける可能性が出てきたが、まだ足らないので各支部総力を挙げ

て取り組んでいただきたい。 

 

  ２、オリエンテーションマニュアル作成について 

    今回もだれ一人考えてきておらず前回と同じ状態でした。 

    ・代協組織について（千葉、木更津、東葛） 

     ①日本代協→千葉代協→９支部 

     ②６委員会 

     

    ・代協の活動について（市原、北総、安房） 

     ①県代協活動、支部活動、委員会活動について 

 

    ・提携業者紹介（京葉、銚子、茂原） 

  ＤＲＰ、よつば総合法律事務所、ロードネット会など 

委員からの意見？ 

 ・年に１回２回やるオリエンテーションのマニュアルを作る必要があるのか？ 

  各支部毎に任せればいいのではないか。 

 ・日本代協のオリエンテーション見ても大したことは書いていない。 

 ・提携業者が出している資料はないのか？→入会セットに同封されている。 

 

次回までの課題 

 ・支部役員会等できちんと議論してくる。 

 ・オリエンテーションに使う資料を選定してくる 

 

    

次回第４回組織委員会は令和２年３月５日 １５時～１７時 

会場：よつば総合法律事務所 千葉事務所 

終了後、１年間の慰労会も開催します。 

 


